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O Que É O Pecado Contra O Espírito Santo? 
 
 
Quem falar contra o Espírito Santo não será perdoado, nem agora nem no 
futuro. Mateus 12:32. 
 
 

Você certamente já ouviu falar do gravíssimo "pecado contra o 
Espírito Santo". Ele é um tipo de erro para o qual não há solução, ou seja, 
um pecado sem perdão. Quem o comete jamais entrará no reino de Deus. 

Essa idéia deixa muita gente apavorada. Ainda que não demonstrem, 
algumas pessoas sentem no fundo da alma um medo terrível de que já 
tenham cometido esse pecado. Geralmente, quem pensa assim receia que, 
por cometer novamente erros para os quais já havia pedido perdão, Deus 
acabou desistindo dele ou dela. 

Se você é uma dessas pessoas ou conhece alguém assim, fique calmo. 
Tenho boas notícias para você. Lembre-se de que você um dia foi a Jesus e 
Ele mesmo declarou que de modo nenhum jogará fora aqueles que forem a 
Ele (João 6:37). Isso significa que Ele não está a fim de desistir de nós. Deus 
está mais interessado em salvar você do que uma mãe estaria interessada 
em tirar um filho de uma casa pegando fogo. 

Além disso, saiba que não é Deus quem desiste da pessoa; é a pessoa 
que desiste de Deus. Não é o Espírito que pára de falar; é a pessoa que pára 
de ouvir. O fato de alguém se preocupar se cometeu ou não o pecado 
imperdoável e um sinal de que não o cometeu, pois quem desistiu de Deus 
não está nem aí para esse tipo de preocupação. 

Quem comete o pecado contra o Espírito Santo não quer ir para o Céu. 
Desistiu por completo. Ao que me consta, os únicos seres vivos dos quais 
posso ter certeza de que já cometeram o pecado imperdoável são o diabo e 
seus anjos. Para eles, não há mais salvação. Quando a nós seres humanos, 
embora alguns casos pareçam sem solução, ocorrem milagres onde jamais 
dizíamos haver esperança. 

Portanto, não brinque com o pecado, mas também não se desespere. 
Deus, em Seu infinito amor, propiciou meios para que esse tipo de pecado 
imperdoável não fosse um ato, mas um estado quase impossível de ser 
atingido em vida. Enquanto seu coração continuar batendo, a graça 
continuará chamando você. É só não ignorar a voz de Deus e tudo estará 
bem. Acredite! 

 


